# 藤岡中だより

岡山市立藤田中学校

No. 5

令和元年12月20日

## 生徒総会開催、新生徒会本格スタート!



2学期後半戦となる11月13日、後期生徒総会が行われました。はじめに、ここまで生徒会を引っ張ってきた前生徒会役員一人ひとりから、活動を振り返っての充実感、達成感や次期生徒会に期待する思いが語られました。後半では、先日の生徒会役員選挙で選出された新生徒会長をはじめとする新体制のもと、執行部や専門委員長から、後期の活動についての目標、方針と具体的な取組が説明されました。質疑応答では、複数の質問が1年生から出されるなど、今後の生徒会活動の一層の活性化に期待が広がる総会となりました。



生徒総会ではまた、ボラレンジャーに代表される本校生徒会の主体的なボランティア活動が評価されて贈られた、「ボランティアスピリットアワード」の受賞が披露され、生徒会代表として、活動推進の立役者の一人である前生徒会長に、校長先生から表彰状が手渡されました。



前期の活動に力を注いだ生徒会役員の皆さんに拍手を送るとともに、 一人ひとりが持ち味をさらに発揮する、新体制の生徒会の活躍が楽しみです。





## 秋の花いっぱい運動実施、地域の皆様ご協力ありがとうございました。

本校ESDとしての大きな取組の一つである、秋の花いっぱい運動が11月20日~22日の3日間にわたって行われました。活動参加を希望して集まった有志生徒はもとより、町内会、老人クラブ、婦人会、更生保護女性会、主任児童委員、民生・児童委員、パトロール隊の方々など、お忙しい中、

地域のたくさんの方がお集まりくださいました。毎年苗をお世話になっている 興陽高校の先輩方にもアドバイザーとして入っていただき、多くの皆様の協力 のもと、プランターへの土入れとパンジーの植え付けを行いました。完成後は、 ご参加くださった方々と生徒の茶話会へと続きました。



藤田地区の各施設へ届けていただいた今回の花々がきれいに咲き揃い、地域の皆様に楽しんでいただけることを願っています。









# 心にささるお話、交通安全講演会開催

日暮れが最も早い季節が訪れ、登下校中の交通安全が一層心配される中、12月17日に交通安全 講演会を実施しました。当日は、講師としてお迎えした秋田明美さんをはじめ岡山南警察署からも2 名の方がお越しくださいました。秋田さんは、当時14歳だった娘さんを交通事故で亡くされた方で す。かけがえのなかった娘さんが、元気に剣道部でがんばっていた頃の、どちらのご家庭でもありそ うな親子の日常のやりとりの中の小さな幸せの思い出をお聞きした後、忘れようのない最悪の出来事 に話が移ると、生徒が話に聞き入る体育館の空気が変わりました。

「ヘルメットをかぶることの大切さ」、「仲間を大切にする心」、「平凡に思える日常、当たり前にあ

ると思っている命のありがたさ」。わが子を思う 親の心と同じようなあたたかさに満ちた、秋田 さんの生徒に語りかけてくださった言葉は、き っと全員の心深くにささり、しみ込んでいった ことと思います。





## 赤い羽根共同募金♪本校ボランティア生徒の声響く!

秋の初めから冬にかけての合計3日間、赤い羽根共同募金の活動が両備プラッツで行われました。 藤田中からも、延べ60人を超える有志生徒が参加しました。募金活動初日の10月12日は台風が

接近するあいにくの天気でしたが、岡山市社会福祉協議会の方と一緒に元気に募金を呼びかけ、吹き抜ける強風に負けない大きなかけ声が上がっ







ていました。集まった募金は社会福祉協議会の方々によって、地域の福祉活動資金として藤田地区に 分配されます。

# 自動応答電話実施のお願い

12月13日に、岡山市教育委員会教育長から保護者の皆様に宛てた、

放課後の電話対応についての文書を配布させていただきました。来年、1月6日(月)から、岡山市立の中学校の電話対応時間が、原則として7:30~18:00となります。18:00以降、翌朝7:30までは、録音音声による自動応答に切り替わります。また土曜日・日曜日・祝日・振替休業日・年末年始・学校閉庁日についても、学校行事等がある場合を除いて、終日自動応答となります。詳しくは、13日の配布文書をご覧ください。ご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

#### 年末年始の主な予定

12/23	月	45分×3校時 大掃除
24	火	2 学期終業式 12/25~1/5 冬季休業日
1/6	月	3学期始業式 45分×3校時
7	火	45分×6校時 1・2年課題テスト 3年自己診断テスト 給食開始
8	水	50分×5校時 専門委員会
9	木	50分×6校時 集金日1日目